



حول منيوتري

منيوتري هو مساهمتنا لمساعدة العالم على العيش بأمان بعد جائحة فايروس كورونا ، نعم لقد أثر على حياتنا وأحدث تغييراً كبيرًا من خلال إجبارنا على التفكير بشكل مختلف وكيفية جعل العالم آمنًا مرة أخرى.

لقـد رأينـا أن معظـم تفاعـلات الأشـخاص تحـدث في المطاعـم العامـة ، المقاهي ، السـوبرماركت ، متاجـر الهواتف المحمولة ، وفي كل مكان تقدم نفس النوع من الخدمات حيث يلتقى الناس العاديون معًا كل يوم.

هنا حيث يمكن لـ منيوتري المشاركة ، لأنها منصـة مجانيـة يمكـن لأي محـل تجـاري تسـجيل قائمـة الأصنـاف وأنواعهـا والحصـول عليهـا كرابـط ويـب أو رمـز QR لتحسـين تجربـة عـدم الاتصـال وتقليـل الاحتمـالات ضـد الوضـع المستمر.

حافظ على سلامتك ، دعنا نتحدث عن القائمة

About Menutree

Menutree is our contribution to help the world to live in safe after the COVID-19 Pandemic, Yes it effected our life and made a great dramatic impact by forcing us to think differently and how to make the world safe again.

We saw that the most interactions of people happens in the public Restaurants, Coffee shops, cold stores, mobile shops and everywhere serving the same kind of services where the ordinary people meets together every day.

Here where Menutree can take a part, because it is a free platform which any business store can register there menu and get it as web link or QR code to improve the contactless experience and to minimize the possibilities against the ongoing situation.

Keep it Safe, Let's Talk Menu





دعنا نتحدث عن القائمة!

اعرض قائمـة بضاعتك على عملائك واستمتع بالحلول غير الورقية.

Let's Talk Menu!

Show the menu of your business to your customers and enjoy paperless solutions



لماذا منيوتري - why menutree













صفحة الطلب "للزبائن" order Screen "for the Customers"



سهولة الاستخدام Ease to use



طريقة عرض واضحة للقائمة Clear menu view



إمكانية رؤية موقع و رقم المحل Ability to see store location & number



مدفوع الدفع بـ بطاقة الائتمان / بطاقة الخصم Credit Card / Debit Card Payment PAID



يدعم مشاركة القائمة وإرسالها Ability to share the menu



القدرة على عرض القائمة في أجهزة مختلفة ability to view menu in different devices



مدفوع اختر طريقة طلبك توصيل او استلام Choose pick up or delivery order PAID



مدفوع الطلب برقم الطاولات في المطعم Order by tables number in restaurant PAID



^{مدفوع} الحد الأدنى للطلب Minimum order charge PAID



البوابة الإلكترونية "لصاحب المحل" The Web Portal "for the Owner"





تغيير حالة الطلب مدفوع PAID Change order statues



ا أضافة، تعديل وإزالة Add, edit and remove



إمكانية وضع صورة للمنتجات Ability to add item photos



التحكم بالعملات والدول Multi currencies



إمكانية وضع الموقع و رقم الاتصال Ability to add location & store number



| عدد لا محدود من التصنيفات الرئيسية والفرعية Unlimited categories, Items & sub-Items



عرض أوقات عمل المتجر عرص العساد على التعالى على التعالى ال



التوصيل لمناطق معينية وبمبالغ محددة مدفوع PAID delivery to specific areas & amounts









الطلب على الطاولة - Table Ordering

الطلب من الطاولة عن طريق الكيو اركود

يمكن طباعة كيو أر مخصص لكل طأولة برقم الطاولة بحيث يصل الطلب برقم الطاولة في المكتب الخلفي ،كما يمكن للعميل الزيادة على الطلب على نفس الطاولةمن غير استدعاء النادل او الموظف وسوف يظهر الطلب في صفحة صاحب المشروع برقم الطاولة وبكامل تفاصيل الطلب، ويمكن لصاحب المشروع تفعيل الدفع (اونلاين او نقدا).

Table ordering via QR code

You can print a specific QR code for each table and specify it on your cashier system to show each received order from which table, It will enable customers to add to their order without looking for a waiter's attention. By using QR code, customer's order will appear on the dashboard with the customer's details. Business owner can enable the payment methods they prefer for table ordering.





ماهي فوائد منيوتري ؟ What are the benefits of menutree?



إمكانية زيادة الأرباح حتى %40

عن طريق تسهيل الوصول لقائمة الطلبات عبر رابط إلكتروني لمتجرك تضعه في حساب محلك التجاري في وسائل التواصل الإجتماعي يتيح لك استقبال الطلبات وإدارتها واستلام الأموال مباشرة في حسابك.

Possibility to increase profits up to 40%

By facilitating access to the list of orders through an electronic link to your store that you put in your store account in social media, it allows you to receive and manage orders and receive money directly in your account.



إمكانية خفض التكلفة التشغيلية حتى %30

عن طريق تقليل الحاجة لبرامج الطلبات التي تأخذ ما يصل إلى %25 مـن إجمالي مبلـغ الطلـب، وتقليـل الحاجـة للأيـدي العاملـة التي تستقبل الطلبات.

Possibility to reduce operational cost up to 30%

By reducing the need for the Ordering app which it take up to 25% of the total amount of the order, and reducing the need for waiters taking orders

تقارير مبيعات مفصلة

يحتوي منيوتري على تقارير مبيعات مفصلة تفيدك في معرفة المبالغ المستلمة، ومقدار التطور مما يساعدك على عمـل العروض والتخفيضات.

Detailed sales reports

menutree contains detailed sales reports that help you know the amounts received, and the amount of development, which helps you to make offers.





الدفع الالكتروني

عـن طريـق تفعيـّل جميـع طـرق الدفـع المتاحـة في منيوتـري لتسـهل على الزبائن عملية الدفـع وتسـهل على صاحب المحل عملية استلام المبالغ.

Online Payment

By activating all payment methods available in Menu Tree to make it easier for customers to pay and make it easier for the shop owner to receive the amounts.



ضبط رسوم التوصيل

بالإمكان ضبط رسوم التوصيل حسب المدينة او حسب الحي السكني التي يدعمها المحل التجاري مـع إضافـة السـعر المخصص.

Set delivery charges

You can adjust the delivery fees according to the City or residential neighborhood supported by the the store with specified price.



دعم اللغات المختلفة

يمكِّن ترجمـة القائمـة الى اكثـر مـن لغـة بـكل سـهولة لتناسـب جميع العملاء والموظفين

Support different languages

You can translate the menu into more than language with ease to suit all customers and employees





حجز الطاولات

يتيح لك منيوتري إمكانية تفعيل خاصية حجز الطاولات مبكراً بحيث يصل الزبون للمطعم وهو مرتاح البال والطاولة في انتظاره مما يسهل عليك إدارة المطعم والمواعيد.

Table reservations

menutree allows restaurant manager to activate the feature of booking tables early so that the customer arrives at the restaurant with peace of mind and the table is waiting for him, which makes it easier to manage the restaurant and appointments.



أوقات القائمة



يمكن لصاحب المطعم ضبط وقت ظهور أصناف معينة من الاكل في وقت يختاره صاحب المطعم مثل قائمة الافطار ، الغداء والعشاء .

Menu times

The owner of the restaurant can set the time for the appearance of certain types of food at a time chosen by the owner of the restaurant, such as the breakfast, lunch and dinner menu.

إعدادات السمات والألوان

يمكن لصاحب المحل أن يغير مـن شـكل القائمـة ومظهرهـا حسب المتاح من الألوان والخلفيات

Themes and colors Settings

The shop owner can change the look and feel of the menu according to the available colors and backgrounds





الاكواد الترويجية

یمکنک انشاء اکواد ترویجیه و عمل خصومات و تخفیضات من خلال المنیو تری ،لجذب وتشجیع العملاء علی شراء منتجاتك.

Promo Codes

You can create promotional codes and make discounts through the Menutree, to attract and encourage customers to buy your products.



طريقة العرض

يتيـح لـك المنيوتـري اختيـار طريقـة العـرض الانسـب لمشـروعك بـكل سـهولة، حيـث يمكنـك تمييـز متجـرك الالكتروني بطـرق العرض الموجودة سواء كانت قائمة أو مربعات عرض (شبكة)

View Style

Menutree allows you to choose the most appropriate display method for your business with ease, you can distinguish your online store with the existing display methods weither it is grid or list.

اضافة الفروع

الان و مـن خـلّال منيوتـري يمكنـك اضافـة عـدة فـروع لمتجـرك الالكترونـي ، حيـث يمكـن التنقـل و التحكـم بأعـدادات الفـروع بـكل سرعة و سهولة

Add branches

Now, through Menutree, you can add several branches to your online store, where it is possible to navigate and control the settings of the branches with ease and speed.





دعنا نتحدث عن القائمة! Let's Talk Menu!